
Министр недоволен освещением проблем образования в СМИ
«Я с уважением отношусь к СМИ и благодарю за освещение проблем образования в средствах массовой информации, что
способствует улучшения системы образования в стране», заявил Абдуджаббор Рахмонов, Министр образования Республики
Таджикистан на пресс конференции министерства 12 апреля 2007г.

Отвечая на вопросы журналистов, в частности по поводу формы одежды студентов, министр образования А. Рахмонов сказал, что
журналисты слишком зациклились на эту тему, все пишут об этом и в Интернете и в газетах. Министр образования просил журналистов
не пропагандировать эту тему, а обращать внимание на другие наиболее важные вопросы образования в таких направлениях, как
качества системы образования, привлечение девушек в школу и т.п… Министр образования также призвал журналистов при освещении
проблем образования быть объективными. Министр призвал журналистов принимать участие в занятиях вузов страны, освещать качество
ведение занятий в вузах.


